
 
PROCES VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL  

du 7 mars 2023 
 

 
Etaient présents : M. FOUILLOUX, Mme GROSROYAT, M. RIVIERE, Mme DE SAEVER, M. LAGREZE, M. GUYONDET, 
Mme LECOMPTE, M. FERNANDEZ, Mme HUDRY, M. MAKHLOUF, Mme LABRUNIE, Mme AUBERTIN, M. 
MONTANARI, Mme GOLLIET 
Était(ent) absent(s) excusé (s) : 
M. BILLARD : pouvoir à Mme GROSROYAT 
Mme GERVIER : pouvoir à Mme GROSROYAT 
M. LAFONT : pouvoir à M. MAKHLOUF 
Étai(en)t absent(s) : 
M. BADRE 

---------------------------------- 
 
Monsieur le Maire demande l’ajout d’un point e) sous « Finances » intitulé « Accord-cadre travaux de voirie - 
Acceptation du devis Eiffage pour la création d’un parking avec borne double de recharge pour véhicules 
électriques sur délaissé en face de MacDo ». Accord à l’unanimité. 
 
1°) Ouverture de la séance 

a) Vérification du quorum 
b) Nomination d’un secrétaire de séance 
c) Approbation du compte-rendu du 7 février 

2°) Administration Générale : 
a) Installation de Madame Isabelle GOLLIET en remplacement de Madame Anne FAVRE 

3°) Finances – Economie 
a) Etat des factures 
b) Accord-cadre travaux de Voirie - Acceptation du devis EIFFAGE pour l’aménagement d’un trottoir Rue 

du Journans 
c) Accord-cadre travaux de Voirie – Acceptation de devis EIFFAGE pour l’aménagement d’un trottoir 

Route de Versonnex 
d) Signature d’une convention avec l’EIJA (Entreprise d’Insertion des Jeunes et Adultes de l’Ain) 
e) Accord-cadre travaux de voirie – Acceptation du devis EIFFAGE pour la création d’un parking avec 

borne double de recharge pour véhicules électriques sur délaissé en face de MacDo  
4°) Urbanisme  

a) Dossiers vus en commission du 2 mars 
b) Dossiers acceptés/refusés depuis le 7 février 
c) Déclaration(s)s d’intention d’aliéner  

5°) Travaux, Bâtiments et Voirie  
a) Compte-rendu de commission / informations diverses 

6°) Ecole – Cantine – Centre de Loisirs  
a) Compte rendu de la réunion du 28 février 

7°) Commission CLAC - Informatique 
a) CLAC : informations diverses  
b) INFORMATIQUE : informations diverses 

8°) Affaires sociales et CCAS 
a) Informations diverses 

9°) Ecologie – Participation citoyenne 
a) ECOLOGIE : compte-rendu de la réunion du 1er mars 
b) CITOYENNETE : informations diverses 

10°) Communauté d’agglomération 
a) Compte rendu du conseil communautaire du 22/02/2023 
b) Compte rendu des différentes commissions 



   

11°) Questions/informations diverses  
 
 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
La séance est ouverte, il est 19h00. 
 
1°) Ouverture de la séance 

a) Le quorum est atteint, 14 conseillers sont présents à l’ouverture de la séance. 
b) Monsieur le Maire demande qui est volontaire pour être secrétaire de séance, M. Henri FERNANDEZ se 

propose et est désigné. 
c) Approbation du procès-verbal du 7 février : Le PV est approuvé à l’unanimité.  

 
2°) Administration Générale : 

a) Installation de Madame Isabelle GOLLIET en remplacement de Madame Anne FAVRE : Monsieur le Maire 
explique que deux démissions ont eu lieu, effectives depuis le 27 février 2023. Il s’agit de Madame Anne 
FAVRE (liste majoritaire) et de Madame Patricia CRETTON (liste minoritaire). Afin de remplacer Mme 
FAVRE, Mme GOLLIET Isabelle, suivante sur la liste majoritaire, a été contactée et elle a accepté la fonction 
de conseillère municipale. Il est donc procédé à son installation. Afin de remplacer Mme CRETTON, M. 
RENAUT, suivant sur la liste minoritaire, a été contacté et selon sa réponse, il sera installé au prochain 
conseil prévu le 4 avril. 
 

3°) Finances - Economie :  
a) Etat des factures : Ce document n’appelle aucune remarque particulière. 
b) Accord-cadre travaux de Voirie - Acceptation du devis EIFFAGE pour l’aménagement d’un trottoir Rue 

du Journans : Un trottoir va être aménagé Rue du Journans afin de sécuriser les piétons. La proposition 
de l’entreprise EIFFAGE s’élève à 98'858.08€ H.T.. Le Conseil accepte à l’unanimité. 

c) Accord-cadre travaux de Voirie – Acceptation de devis EIFFAGE pour l’aménagement d’un trottoir Route 
de Versonnex : Un trottoir va être aménagé Route du Versonnex afin de sécuriser les piétons. La 
proposition de l’entreprise EIFFAGE s’élève à 26'650.01€ H.T. Le Conseil accepte à l’unanimité. 

d) Signature d’une convention avec l’EIJA (Entreprise d’Insertion des Jeunes et Adultes de l’Ain) : M. 
RIVIERE informe que la commune fait appel à l’EIJA afin d’effectuer des travaux d’entretien (taille, 
désherbage…). Il précise que 5 agents sont dépêchés pour ces travaux, à raison de 6 semaines et 4 jours 
par an. A ce titre, une convention est nécessaire qui s’élève à 25'000 € H.T. Le Conseil accepte à 
l’unanimité. 

e) Accord-cadre travaux de voirie – Acceptation du devis EIFFAGE pour la création d’un parking avec borne 
double de recharge pour véhicules électriques sur délaissé en face de MacDo : Monsieur le Maire 
informe le Conseil Municipal qu’un parking va être créé en face du MacDo avec deux places pour la future 
borne double de recharge pour voitures électriques. Dans le cadre de l’accord-cadre à bons de commande 
des travaux de voirie signé le 8 février 2021, l’entreprise EIFFAGE propose un devis qui s’élève à 
36 053.87€ HT soit 43 264.64€ TTC. Ce devis ne comprend pas la fourniture et l’installation de la borne de 
recharge. Le Conseil accepte à l’unanimité. 

 
4°) Urbanisme : 

a) Dossiers vus en commission du 2 mars 

• Déclarations préalables 
- M. CHAUSSADE F., Rue des Anémones : pose d’un velux = avis favorable 
- M. MOSER A., Rue du Jura : installation photovoltaïque = avis favorable 
- M. BERNASCONI J.F., Rue des Plantages : carport en bois = avis favorable 
- M. SOUCHON O., Rue des Jardins de Segny : installation photovoltaïque = avis favorable 
- M. MOENNE-LOCCOZ T., Chemin du Trop Plein : remplacement porte-fenêtre par baie vitrée = avis 

favorable 
- M. DURAFFOURD D., Route des Rosellets : panneaux solaires = avis favorable 
- M. RENIER Y., Rue des Carpières : aménagement terrasse avec escalier = avis favorable 



   

- M. GERLIER A., Rue de la Velle : division parcellaire = avis favorable 
- M. LEGROS B., Rue des Pommeries : extension porte garage = avis favorable après complétude 

• Permis de construire 
- M. HOYER P.H., Rue du Fontaillon : maison individuelle = avis favorable 
- M. DELARBRE N., Vionnet des Places Lot 1 : maison individuelle = avis favorable 
- M. NUZZOLO P., Vie de Vaise : modifications diverses = avis favorable 

 
b) Dossiers acceptés depuis le 7 février  

• Déclarations préalables 
- M. VANEL JP., Rue du Journans pour une piscine 
- M. ROMANO D., Rue de la Gravière pour installation photovoltaïque 
- M. GAUTAM V., Rue des Carpières pour installation photovoltaïque 
- M. PHILIPPE E., Rue du Journans pour pose de velux 
- Mme FRASSIA D., Rue des Roselières pour une véranda avec auvent 
- M. CHAUSSADE F., Rue des Anémones pour velux 
- M. SPANNEUT K., Rue de la Rogeraie pour remplacement porte de garage 
- SNC HOMESCENCE, Route des Rosellets pour division d’un lot pour construction d’un bâtiment (8 

logements) 

• Permis de construire  
- IMMOSTOC, Chemin des Borrax pour modifications diverses 
- SNC HOMESCENCE, Le Fontaillon, pour modification plans réseaux et division 

• Dossiers refusés 
- M. PERONE Y., Rue du Mont Blanc pour un carport 
- SWISS FONCIER, Rue du Fontaillon pour une maison individuelle 

  

 
c) Déclaration(s)s d’intention d’aliéner : 5 déclarations sont présentées pour laquelle la commune 

n’exercera pas son droit de préemption. 
 

5°) Travaux, Bâtiments et Voirie  
a) Compte-rendu de commission/Informations diverses :  

- M. RIVIERE informe que le changement d’ampoules et globes des lampadaires est en cours. 
- L’audit sur le bilan thermique est toujours en attente. 
- La plantation de 3 arbres (2 place des Sapins, 1 au Centre de Loisirs) est prévue dans la semaine. 
- Pas d’avancement du dossier pour la Résidence Séniors. Monsieur le Maire attend d’autres propositions. 

 
6°) Ecole – Cantine – Centre de Loisirs  

a) Compte-rendu de la réunion du 28 février : au cours de cette réunion, le PEDT a été élaboré. 
- La grève du jour a été suivie par 7 instituteurs sur 12, le personnel de cantine et du centre de loisirs. 
- Le prochain conseil d’école aura lieu le 23 mars. 

 
7°) Commission Informatique – CLAC  

a) INFORMATIQUE = suite à la réunion du 24 janvier, la commission est toujours dans l’attente du retour de 
la société SI2A concernant les nombreux manquements au contrat signé. Une lettre recommandée lui a 
été envoyée le 1er mars. 

- La commission envisage de contracter un abonnement à une plateforme style « panneaupocket » pour 
une meilleure diffusion des diverses informations communales. Elle souhaite également revoir le site 
Internet de la commune.  

b) CLAC = Mme GROSROYAT rappelle la soirée du 8 mars organisée pour la Journée de la Femme. Elle 
annonce une nouvelle animation intitulée « Retrouvons la cloche » qui aura lieu le 16 avril prochain. Elle 
rappelle le nettoyage de printemps fixé au 1er avril. 

 
8°) Affaires sociales et CCAS 

a) Informations diverses : les retours sur le repas des Aînés sont très positifs, tant au niveau du repas que de 
l’animation proposée. Les demandes de logements sont toujours aussi nombreuses. 



   

 
9°) Ecologie – Citoyenneté 

a) ECOLOGIE : la réunion du 1er mars a été reportée au 21 mars. 
- Une revalorisation des chemins piétonniers doit se faire prochainement. 
- Pour le nettoyage de printemps, 2 styles de sacs seront distribués, l’un pour les déchets recyclables et le 

deuxième pour les autres déchets. 
b) CITOYENNETE : Mme LECOMPTE informe que le recensement est terminé et qu’il s’est bien déroulé. Elle 

précise que 2854 habitants ont été recensés, et que 46 logements n’ont pas pu être enquêtés. Toutes les 
données ont été transmises à l’INSEE, et le résultat définitif sera connu en fin d’année. 

 
10°) Communauté d’agglomération 

a) Compte-rendu du conseil communautaire du 22/02/2023 : le compte-rendu sera transmis aux conseillers. 
b) Compte-rendu des différentes commissions : 

- ETIC 
- Cadre de Vie 
- Association Communes Forestières 
- SIEA 

 
11°) Questions/informations diverses  

- M. le Maire informe que la SCI LE CORRAL n’a toujours pas transmis sa réponse concernant l’achat de 
l’emplacement réservé. 

- Mme AUBERTIN demande s’il serait possible de signaliser le virage au niveau du pont de la Varfeuille, 
Chemin de Beule. 

- M. GUYONDET demande s’il serait possible d’installer un point d’eau dans le parce de Vaise. Ce point sera 
étudié avec le projet de la nouvelle école. 

- Mme GROSROYAT informe qu’un devis a été demandé afin d’installer des jeux destinés aux enfants de 0 à 
3 ans dans le petit parc dédié. 
 

Le prochain conseil ordinaire aura lieu le Mardi 4 avril 2023 à 19h, salle des associations. 
 
 

Séance levée à 20h30 
 

 


